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Oficio n° 150/2016- GP.
Porto Ferreira, 24 de fevereiro de 2016.

A Sua Excelência o Senhor
r.urz ANTONIO DE MORAES
Câmara Municipal de Porto Ferreira

Ref.: Resposta ao Requerimento n° 9~016

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do nobre Vereador Élcio Gustavo

Silveira Arruda, segue anexa informação do Senhor Carlos Eduardo Romano - Diretor do Departamento de

Esportes e Lazer e Responsável pelo Departamento de Cultura e Turismo.

Sendo o que me cumpria para o momento, externo a Vossa Excelência protestos de estima e

consideração.

Respeitosamente,

RENATAAN~GA
Prefeita Municipal
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Prefeitura Municipal de Porto Ferreira

Departamento Municipal de Esportes e Lazer

Av. Ângelo Ramos, s/n.o - Fone: (19) 3585.3737 - Porto Ferreira/SP.

05.Atualmente o Ginásio de Esportes necessita de forma imediata qa
troca do telhado e pintura geral interna e externa, os valores
como foi dito acima estão sendo estimados pelo Departamento ele
Obras sendo que no momento em que este departamento receber
esta informação estaremos encaminhando ao vereador.

Respostaa Requerimento NO 99/2016

Em atenção ao Requerimento NO 99/2016 de autoria do nobre vereador Élcio
Gustavo Silveira Arruda, informo que:

01. O Ginásio de Esportes "Adriano José Mariano" inaugurado no ano
de 1977 ou seja a trinta e nove anos se encontra com seu telnado
totalmente comprometido. Devido a ação do tempo telha e
parafusos se encontram desgastados ocasionando assim goteiras
e período de chuvas.
Sabendo da necessidade de se preservar o piso em madeira
instalado a cerca de três anos como também garantir a
manutenção das atividades e eventos no local, este departamento
vem tomando medidas paliativas para sanar este problema ele
forma temporária. Sendo assim informo ao sobre vereador que
serão instaladas algumas telhas novas em pontos mais críticos do
telhado, com isso esperamos poder minimizar as goteiras.

03. Caso as goteiras se mantiverem o piso correr sim risco de
degradaçãodevido ser todo de madeira.

04. Este departamento já solicitou ao Departamento de Obras e
Serviços um estudo de valores para troca de todo o telhado sendo
que este já está sendo providenciado, e posteriormente
encaminharemos ao nobre vereador para apreciação.

06.0 valor gasto na última reforma foi de R$ 265.140,72 para troca
do piso.

duardo Romano
mento de Esportese Lazer

Atenciosamente


